

Vorbilder und Aushängeschilder der Stadt

Ultraläufer, Wakeboarder, Schützen: Im Dettelbacher Rathaus gab es ein großes Stelldichein für Sportler mit herausragenden Leistungen

Von unserem Mitarbeiter
WALTER BRAUN

DETTELBACH Erfolge und vorbildliche Einstellungen ihrer erfolgreichen Sportler würdigte die Stadt Dettelbach im Rathaus. „Sie haben den Namen unserer Heimatstadt Dettelbach positiv bekannt gemacht“, sagte der Bürgermeister Reinhold Kuhn. Er lobte die sportliche Haltung der Athleten, die nicht nur umjubelte Siege, sondern auch Niederlagen kennen. Einen Dank gab es für Trainer, Betreuer und für Männer und Frauen, „die Vereine führen“. Denn, so Kuhn, „die Vereine bieten die Voraussetzungen für die Erfolge“.

„Das ist gut angelegtes Geld.“

Reinhold Kuhn
Bürgermeister in Dettelbach

Die Stadt sei sich der Bedeutung des Sports, besonders der Jugendarbeit, bewusst und unterstütze das mit einem anschaulichen Betrag, so Kuhn. „Das ist gut angelegtes Geld, denn es sei eine Investition in die Jugend und damit in die Zukunft unserer Gesellschaft.“ Aus der Reihe von Erfolgen ragten einige besonders heraus. So sicherte sich Tobias Reißmann zum dritten Male in Folge in der Sportart Wakesurfen die Deutsche Meisterschaft. Auf zwei Deutsche Meisterschaften brachte es Ehefrau Petra Reißmann beim Wakeboarden. Ein Ausnahmeathlet ist Rainer Koch. Zwei Bundes-Titel im Extrem-Laufsport – im Ultramarathon Crosslauf 75 Kilometer mit der Mannschaft sowie beim 50 Kilometer-Lauf mit der Mannschaft – zwei Deutsche Vizemeisterschaften in der Einzelwertung (100-Kilometer-Lauf und 75-Kilometer-Crosslauf) sowie ein Landestitel im 100-Kilometer-Lauf sprechen da ihre eigene Sprache.



Gemeinsam sind wir stark: Mit Urkunden ausgestattet wurden die erfolgreichen Dettelbacher Sportteams des Jahres 2010.

FOTO: WALTER BRAUN

Deutsche Meisterin wurde die Schützin Katharina Falkenstein, die die Konkurrenz in der Kategorie „Laufende Scheibe 10 Meter“ in der Schülerklasse hinter sich ließ. Erfolge feierte der Jugendtanzsportclub Dettelbach mit dem Gewinn von drei bayerischen Meisterschaften sowie eines zweiten Platzes bei den Deutschen Meisterschaften im Gardetanzsport Kategorie „Paar Jugend“. Den sicherten sich Malie Franke und Kilian Kuhn. Gleich zwölf Mal geehrt wurden Einzelsportler und Mannschaften der Schützengesellschaft Dettelbach. Unter anderem für die bereits erwähnte Deutsche Meisterschaft sowie für zwei Landestitel und zwei Unterfränkische Meisterschaften. Auch die Sportart Leichtathletik war durch Selina

Geißler, die dreifache Unterfränkische Meisterin in den Disziplinen Kugelstoßen, Diskus- und Speerwerfen wurde, erfolgreich vertreten.

Die sportlichen Leistungen würdigte auch stellvertretender Landrat Paul Streng. „Sport dient nicht nur der Gesundheitsfürsorge, sondern ist gut für den Geist“, sagte Streng. Ein weiteres Grußwort sprach der stellvertretende BLSV-Kreisvorsitzende Christian Ziermann. Zusammen mit seinem Stellvertreter Ernst Dobler und dritten Bürgermeister Manfred Berger nahm Stadtchef Reinhold Kuhn die Ehrung der Sportler vor.

ONLINE-TIPP
Die ausführliche Liste der Geehrten im Internet unter:
<http://kitzingen.mainpost.de>



Erfolgreiche Einzelsportler: Während der Sportlerehrung in Dettelbach wurden die erfolgreichsten Einzelsportler der Stadt Dettelbach, darunter etliche Deutsche Meister, ausgezeichnet. Das Foto zeigt sie mit Bürgermeister Reinhold Kuhn (rechts).

FOTO: WALTER BRAUN